

Peduli Sesama, Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Sumbang Darah Untuk Warga Binaan

Maskuri - [HST.WARTASOSIAL.COM](https://www.hst.wartasosial.com)

Oct 16, 2023 - 19:11



Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Sumbang Darah Untuk Warga Binaan

BARABAI-Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Sertu Alfiannor, yang berdedikasi dalam menjalankan tugasnya untuk mendukung dan melindungi masyarakat, telah melakukan tindakan luar biasa dengan sumbangan darah kepada warga binaan wilayahnya. Tindakan ini merupakan wujud nyata dari semangat kemanusiaan dan solidaritas yang kuat.

Dalam upaya untuk membantu mereka yang membutuhkan bantuan darah, Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Sertu Alfiannor bertempat di rumah sakit Damanhuri Barabai. Senin (16/10).



Babinsa adalah bagian integral dari komunitas dan memiliki peran penting dalam mendukung kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Dengan sumbangan darah ini, mereka telah memberikan kontribusi yang sangat berarti dalam upaya penyelamatan nyawa dan kesejahteraan sesama warga.

Terkait kegiatan yang dilakukan anggotanya, Danramil 1002-08/Labuan Amas Utara Kapten Inf Andi Tiro menyatakan, "Kami selalu berkomitmen untuk membantu masyarakat kami, terutama warga binaan yang membutuhkan bantuan. Sumbangan darah ini adalah bagian dari dedikasi kami untuk berada di sisi mereka dalam situasi apapun. Kami sangat senang dapat memberikan kontribusi positif kepada masyarakat kami."

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara, Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah, dan pihak-pihak terkait lainnya. Kegigihan dan semangat kemanusiaan yang ditunjukkan oleh Babinsa sangat memotivasi masyarakat setempat untuk bersatu dan membantu sesama.

Sementara itu Muslihan perwakilan dari keluarga pasien sangat berterima kasih kepada Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara atas dedikasinya dalam mendukung masyarakat dan berpartisipasi dalam kegiatan kemanusiaan yang sangat berarti ini. Semoga tindakan seperti ini menjadi inspirasi bagi kita semua untuk saling peduli dan membantu mereka yang membutuhkan."tegasnya.(pendim1002).